



月潟中学校 学校だより

翔舞

第15号

令和5年3月24日

発行

新潟市立月潟中学校

新潟市南区月潟740

☎: 375-2106

お世話になりました

WEB版は顔写真を
削除してあ
ります

今年度末の人事異動により、3名の職員が転出・退職することとなりました。転出・退職する職員全員が、皆様方のおかげで月潟中学校で素晴らしい思い出をつくることができました。生徒はもちろん、保護者の皆様、地域の皆様には、大変お世話になりました。異動する職員のメッセージを紹介します。

感謝

教頭 渡邊 一英(ご退職)

このたび、定年退職にともない3年間お世話になった月潟中学校を去ることになりました。この3年間は、コロナとの闘いの日々でした。臨時休校、分散当校、学校行事の縮小・中止等々、今まで経験したことがない中で、どうしたら、生徒の学びが継続でき、安心・安全に学校生活を送ることができるかを考えていました。ようやく今年、コロナ禍ではありましたが、3年ぶりに月潟祭りをはじめ、芸能祭、地域のゴミ拾い活動などに生徒が参加できました。改めて地域と学校のつながりの大切さを実感いたしました。

明るく素直な子どもたち囲まれ、また、私が小さい頃から見慣れた風景の中でのあつという間の3年間。この間、保護者・地域の皆さまの熱い思いの中で充実した学校生活を送ることができました。関わった多くの方々に感謝申し上げ、退職の挨拶に代えさせていただきます。本当にありがとうございました。



ありがとうございました

講師 阿部 悟(木崎中学校へ)

約半年間の短い間でしたが、月潟中学校の皆さん、保護者や地域の皆様のおかげで、今日まで無事に過ごすことができました。切り替えが早く、団結が必要なときは素早くまとまる3年生。プリントを通してさまざまなアイデアを出してくる想像力豊かな2年生。月曜日の1時間目から明るい雰囲気、元気をもらえた1年生。中でもこの半年間に社会の時間だけで挙手・発言を百回以上した数名の生徒。この「継続は力」を積極的に実践する生徒に出会えたことは、私の中で大切な宝物になりました。新しい景色の中で、より多くの生徒が自分の言葉を発し、誰もが主役となっていける月潟中学校の姿を心から願っています。ありがとうございました。

お世話になりました 司書 清水 恵美(小須戸中学校へ)

月潟中学校では、5年間お世話になりました。月潟に来て感動したのは、梨の花の美しさです。花盛りの頃は、その景色の中を学校へ来るのが毎朝の楽しみでした。

そして、生徒たちの素直さ、優しさが心に残る5年間でした。図書室でいろいろな話をしてくれた皆さん、3階の清掃を頑張ってくれたみなさん、声をかけると笑顔で答えてくれた皆さん、一緒に活動してきた教養委員の皆さん、すべての生徒たちに感謝の気持ちでいっぱいです。これからも月潟中学校のよい伝統を大切にして、さらに素晴らしい月潟中学校を目指して欲しいと思います。少し離れた場所からになりますが、皆さんのこれからの活躍をととても楽しみにしています。今まで本当にありがとうございました。



転出・退職する職員は、日頃お世話になっている地域の皆様に、直接お会いして、ご挨拶申し上げます。本紙面をもって、代えさせていただきます。ご了承くださいませようお願いいたします。

入賞おめでとう!

吹奏楽部

新潟県ソロコンテスト(巻文化会館 3月11日)

- 銀賞 打楽器独奏 N
- 銀賞 ホルン独奏 K
- 銅賞 トランペット独奏 M

バレーボール部

- 新潟市中学校1年生交流会(2月23日) 第3位 (白根北中と合同チーム)
- 秋葉区近郷中学校バレーボール大会(3月12日) 第3位

卒業生全員の進路が決定しました。おめでとうございます。

それぞれの進学先高校で、それぞれの夢の実現に向け、中学校時代と変わらずひたむきに、そして、精一杯の取組を継続して欲しいと思います。いつも、いつまでも卒業生の皆さんを応援しています。

1, 2年生はこの一年で心身とも、たくましく成長しました。進級しても、月潟中学校生徒として、自信と誇りを大切に、さらに大きく成長し、自分とまわりの笑顔を一層増やせるように、取り組んでいきましょう。

最後に、今年度も、保護者、地域の皆様からたくさんのご支援とご協力にいただきました。地域とともにある学校を月潟中学校は目指しています。この場を借りて、皆様にお礼申し上げます。ありがとうございました。今年度も制約のある中でしたが、皆様方のおかげで、月潟中学校は充実した教育活動を行うことができました。令和5年度も引き続き、ご支援ご協力をお願いいたします。(校長)



学校ブログ随時更新中⇒

